

このへん便り

第219号

平成30年6月

〒679-4343
兵庫県たつの市新宮町大屋六六八-十二
株式会社新宮運送グループ
代表／木南一志
kimonam@stingray.co.jp
電話0791-751-1212

蔓延はびこ

暑かつたり肌寒かつたりを繰り返しながらの季節の変わり目です。体調に注意すべきポイントは季節の変わり目です。無理のないように、睡眠をしつかりとります。

季節変動で地球がおかしくなったのだろうかと思えるのは、自分の経験に照らしてこれまでと何か違うと感じるからでもあります。経験したことというのは、科学的根拠に基づかなくとも「違う」という実感が自分の中に出でてきます。これは、知識ではなく身体で掴み取った知恵とも言えます。ですから理由はハツキリしなくとも、「違う」と感じるのは、身体で掴み取るということは、知らず識らずのうちに感じていくこともあります。

そして、身についた習慣は品性となつて、人となりを表わすものに変わっていきます。高い品性を身につけたいならば、一流の人と付き合えというのは、「蓬麻中に生ずれば、抜けざるものなし」という言葉があるように、周りの環境のおかげで同じような行動をとることになるからでもあります。

当然、逆もあります。草刈りの仕事をしていると、よくわかることがあります。少し手を抜いて懸命にやらないと、あつという間に草が伸びて広がってしまいます。このことを「蔓延はびこ」といいます。善くないことが広がってしまうさまをいう言葉です。そのまま読めば、蔓延はびこすると読みます。意味は同じようなことですが、悪いことが広がるときを使う言葉です。

被災地にこころを寄せながら

木南一志 拝

今、国会でそのようなことがずっと続いているように思えて仕方ありません。モリカケがカケモリになつたくらいの違いで議論の中身は二年間にも及ぶ議論で何一つ進展していません。そして、答をどこに導きたいのかもわからなくしています。安倍つぶしという見方もありますが、そのあと日本はどうなつてしまふのでしょうか。

日本を取り巻く環境は、そんな議論を繰り返している場合ではないと多くの国民は考えていると私は信じたいです。意味のない議論を繰り返して、国の将来を見えなくしているのは、私達が選んだリーダーといえるのでしょうか。

会社は売り上げがなくては存在せず、利益がなくては続いていません。しかし、私たちの会社は、「地域にあつて良かった。」と言つていただけの会社になる努力を惜しんではならないと私は考えています。政治家だけが悪いのではなく、私たち国民がもつと本氣で生きしていく決意を、子供たちに夢を与える行動を、実行に移さなくては間に合わなくなつてしまふように思うのです。

あなたの運転ひとつでも貢献できることはあります。

NPO法人 愛ランド様の協力で障害を持つ皆さんのが宛名貼り、封入作業をしてお届けさせていただいております。

尋常小學修身書 卷五 兒童用

第九課 産業を興せ



鷹山は人民の難儀を救ふために、儉約を勧めた上に、なほ産業を興して領内を富まさうとはかりました。荒地を開いて農業をいとなまうとする者には農具料・種糲などを與へ、三年の間、租税を免じました。又命令を出して村々に馬を飼はせた

り、馬の市場を開かせたりなどして農業を盛にするたすけとしました。

鷹山は又養蠶を勧めました。領内には、食しくて桑を植ゑることの出来ない者が多かつたので、自分の衣食の費用の中から年々五十兩づつを出して、桑の苗木を買上げて分けてやり、又は桑を植ゑる者に貸付けてやつて、其の業を勵ました。

なほ鷹山は奥向で蠶をかはせ、その絲で絹や紬を織らせました。又領内の女子に職業を授けるために、越後から機織の上手な者をやとひ入れて、其の方法を教へさせました。これが世に名高い米澤織のはじめであります。

なせばなるなさねばならぬ何事も

ならぬは人のなさぬなりけり